



PROVINCE DE QUÉBEC
VILLAGE DE SENNEVILLE

AVIS PUBLIC

PUBLIC NOTICE

CALENDRIER 2021 DES
SÉANCES ORDINAIRES DU CONSEIL

2021 CALENDAR OF
REGULAR COUNCIL SITTINGS

PRENEZ AVIS que lors de sa séance régulière du 14 décembre 2020, le Conseil Municipal a adopté le calendrier suivant pour la tenue de ses séances ordinaires pour l'année 2021 :

TAKE NOTICE that, at its regular sitting held on December 14, 2020, Municipal Council adopted the following calendar to hold its regular sittings for year 2021:

26 janvier
23 février
23 mars
27 avril
25 mai
22 juin

13 Juillet
24 août
28 septembre
26 octobre
23 novembre
14 décembre

January 26
February 23
March 23
April 27
May 25
June 22

July 13
August 24
September 28
October 26
November 23
December 14

Veillez noter que les séances du Conseil de l'année 2021 auront lieu au Centre Communautaire George-McLeish, situé au 20 avenue Morningside ou par visioconférence, selon l'évolution de la situation sanitaire au Québec, en lien avec la COVID-19.

Please note that Council sittings for the year 2021 will take place at the George-McLeish Community Center, located at 20 Morningside Avenue or by videoconference, depending on the evolution of the health situation in Quebec, in connection with COVID-19.

Senneville, le 16 décembre 2020 / Senneville, December, 16, 2020

(Original signé / signed)

Francine Crête
Greffière / Town Clerk